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АНТИМОНОПОЛЬНОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ

Соответствие нормативных административных актов 
законодательству о защите конкуренции

как предмет антимонопольного контроля: 
теоретико-прикладные проблемы

Домченко А.С.*

В статье на основе анализа действующего законодательства, судебной практики и научной литературы 
исследуются общие проблемы административного нормоконтроля как неотъемлемой части антимонопольно-
го контроля, касающиеся, во-первых, сущности и юридической природы полномочия ФАС РФ и ее территори-
альных органов по выдаче предписаний об отмене или изменении нормативных административных актов, на-
рушающих законодательство о защите конкуренции, во-вторых, обязательности подобных предписаний для 
органов публичного управления. Кроме того, в исследовании обозначены некоторые перспективы для даль-
нейших научных изысканий в контексте заявленной темы и выявлена антиномия, в рамках которой противопо-
ставляются административный и судебный акты.
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The Correspondence between Regulatory Administrative Acts and Competition Protection 

Laws as an Antimonopoly Control Subject: Theoretical and Applied Problems
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Based on the analysis of current legislation, judicial practice and scientific literature, the article examines the general problems 

of administrative regulatory control as an integral part of antimonopoly control, concerning, firstly, the essence and legal nature 

of the powers of the Federal Antimonopoly Service and her territorial bodies to issue orders on the cancellation or amendment of 

regulatory administrative acts that violate the legislation on protection of competition, insecondly, the mandatory nature of such 

orders for public administration bodies. In addition, the study identifies some prospects for further scientific research in the context 

of the stated topic and identifies an antinomy within which administrative and judicial acts are opposed.
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